

Noticias deportivas

Llegamos al **Fútbol - Sala Femenino Infantes**, donde las chicas de Miguel Ángel Pinar siguen dando alegría tras alegría en el V Campeonato de Fútbol - Sala Femenino que organiza la Diputación de Ciudad Real. Hasta el momento, llevan 9 victorias de 9 partidos, siendo los tres resultados de este mes un triunfo a domicilio sobre Villahermosa por 0-8, un encuentro ganado como locales por 8-2 ante Villanueva de la Fuente u otro triunfo en el pabellón municipal en un duro partido ante Bolaños por 8-5. Siguen en primera posición y parece que se jugarán el título de su grupo en la pista de Moral de Calatrava, que cedió únicamente por la mínima en el Municipal de Infantes en la ida y también tiene ganado el resto de los partidos con mejor golaveraje que las infanteñas. Las fase final se disputa en Almadén, el 3 y 4 de Junio y a ella acceden los dos primeros clasificados de los tres grupos de Ciudad Real. Ánimo para las nuestras que han perdido alguna jugadora importante este año, pero donde las más jóvenes han seguido subiendo el nivel para compensarlo. En la tabla de goleadoras del grupo, va segunda Beatriz Vélez con 23 tantos, a solo dos de la primera, mientras que fátima va sexta con 10 dianas y Celia octava con 9 aciertos.

Con respecto a la convocatoria de tres jugadoras infantiles infanteñas para la preselección infantil de Castilla - La Mancha, decir que hay muy buenas noticias ya que tanto Beatriz Vélez, como Paula Perona, como Celia Contreras se quedan definitivamente en la selección final que va a disputar el campeonato de España en una localidad de Barcelona, la última semana de mayo, ante durísimos rivales: Cataluña y Madrid!.

El **Ajedrez** se centró en tres competiciones.

En primer lugar la fase regional del campeonato escolar de Castilla la Mancha, celebrado en Ruidera, donde en cadetes nos representaba Martín Torres Valverde, que esta vez no tuvo un buen desempeño, consiguiendo 3 puntos de 6 partidas, cuando esperábamos que pudiera estar en el podio. Un pequeño lunar en medio de una gran temporada.

Llegó el día del I Memorial Pedro Camacho, preparado con esmero durante dos meses y que fue en éxito tremendo en calidad, participación y ambiente ajedrecístico. El día 6 de mayo se celebró en los salones de la Hospedería Quevedo, de nuestra localidad en memoria del jugador Pedro Camacho Calle, que murió en 2016 pasado a la edad de 54 años, natural de Ciudad Real, pero que jugó durante más de 10 temporadas con el club ZUGZWANG de Villanueva de los Infantes.

El campeonato se concibió como un festival, que incluía 8 torneos independientes, en un formato totalmente original por estos lares.

La actividad se inició a las 10:45 de la mañana con un duelo entre los equipos Excalibur de Albacete, campeón por clubes de Castilla la Mancha en 2016 y nuestros chicos del Zugzwang que fueron subcampeones. Se jugó a dos rondas con 6 componentes por cada escuadra y se impusieron los visitantes que ganaron con blancas 5-1 y empataron en la vuelta, con negras 3-3. A las dos se dio por terminada esta competición y todos los contendientes compartieron una comida de hermanamiento antes de sumergirse en la actividad de la tarde.

A las 16:30 daban principio los platos fuertes del día; por un lado un open infantil sub-14 con 48 participantes (de Castilla la Mancha y algunos cordobeses) y que tuvo premios para cuatro categorías, consistentes en material didáctico para el primero y tres medallas para los integrantes del podio. Esta competición se disputó a 7 rondas, con un control, de tiempo de 10 minutos más tres segundos añadidos por jugada efectuada.

En categoría sub 8 ganó José López Rísquez, de Valdepeñas; 2º Gonzalo Fernández Calvache de Vva de los Infantes y 3º fue Guillermo Chinchilla López de Valdepeñas.

En categoría sub 10, primero fue Samuel Rubio Popoteur de Albacete; 2º Santiago David Díaz López de Valdepeñas y 3º Antonio González Montalbán, de Vva. de los Infantes.

En sub-12 ganó Alonso López Núñez, de Mora de Toledo,

que fue a su vez vencedor absoluto del torneo por delante de los sub-14; 2º Kristian Alexander Elías Duarte, de Albacete; 3º Marta Villena Arévalo de Villanueva de los Infantes.

En s-14 triunfo para Álvaro Ramírez Aguado, de Tomelloso; 2º Raúl Pérez Soto de Valdepeñas; 3º Carlos González Lema, de Albacete.

A la misma vez se jugaban las ligas de jugadores por ranking, sistema muy novedoso y que tuvo un gran éxito, completándose 6 grupos de competición según el nivel de los jugadores. 7 rondas con un control de tiempo exactamente igual que el de los infantiles, con estos resultados:

En el nivel 1, (primera división por ranking). eran 8 jugadores, quedando campeón Carlos Álvarez Serrano de Ciudad Real; 2º José Vicente Jiménez Martínez de Albacete; 3º José Daniel García del Moral de Bolaños y 4º nuestro representante del zugzwang (Pablo Gómez Peco)



Campeonato de Ajedrez organizado por el club Zugzwang

En el nivel 2 (segunda división, 8 componentes) Victoria para Jesús Francisco Delgado Alarcón de Socuéllamos; 2º Sandro Cabello Rodríguez de Puertollano, (pero juega en el club Zugzwang) y 4º David Gómez Peco, de Ciudad Real, pero también jugador del club infanteño. Antonio Castellanos Bógalo de Vva. de los Infantes quedó 5º en este grupo.

Nivel 3 (3ª división 7 jugadores) 1º Santiago Turégano Moratalla de Albacete; 2º Juan Antonio Contreras Poblete de Ciudad Real y 3º Jesús Ontañón Gómez, de Cuenca, quedando 4º José María Pacheco Moreno de Villanueva de los Infantes.

Nivel 4 (4ª división 8 integrantes). Campeón Martín Torres Valverde, de San Carlos del Valle (y miembro del club zugzwang desde los 4 años) 2º. Esther Ruiz de León Merlo, de Valdepeñas y 3º Samuel Santillana Quesada, de Valdepeñas.

Nivel 5 (jugadores sin ranking, 7 inscritos). Campeón Alberto Romero Camacho, de Ciudad Real; 2º Pedro José Segundo Alcázar, de Villanueva de los Infantes; 3º Alejandro López Ruiz de Villanueva de los Infantes.

Nivel 6 (padres de jugadores con tres invitados más, 8 deportistas) Campeón Jesús Lozano Toledo, de Miguelurra; 2º Ricardo Redondo Carrión, de Albacete; 3º Fernando Martín Martínez, de Córdoba, quedando 4º y primero como representante de los padres de nuestro pueblo Andrés González Gallego, igualado a puntos con Juan Manuel Pinar Villar.

Y la tercera competición, el campeonato absoluto y de veteranos de Ciudad Real, se empezó a disputar el 7 y el 14 de Mayo y finalizará el 20 y el 21, con las tres últimas de las 7 rondas totales. Tres componentes del zugzwang han acudido y tras las dos primeras partidas, Javier Sánchez lleva 3,5 de 4 puntos, y va segundo, Antonio Castellanos (que va segundo de veteranos) y el cadete Martín Torres llevan 2,5 de 4.